



RELEVÉ DE DÉCISIONS

DE LA RÉUNION DU BUREAU DIRECTEUR

Réunion du lundi 21 septembre 2020

Présents : Marcel BAFAU, Gilles CLAU, Dominique DEDE, Stève JEAN-MARIE, Antoine NELSON, Thierry VICTORIN.

Le président **Marcel BAFAU** ouvre la séance à 19h28.

1. Validation de l'organisation du championnat de futsal de R1 pour la saison 2020-2021

Après discussions et échange de points de vue,

LE BUREAU DU COMITE DIRECTEUR

Considérant la situation exceptionnelle et particulière liée à la pandémie de la COVID-19,
Considérant la fin de l'état d'urgence sanitaire fixé au 30 octobre 2020,
Considérant la décision du Comex de la F.F.F dans sa réunion du 16 avril 2020 de mettre fin à nos compétitions, de façon prématurée au 13 mars 2020,

A l'unanimité des participants,

DÉCIDE de fixer l'organisation du championnat de R1 futsal en deux poules (une poule de sept équipes et une de six équipes) pour la saison 2020-2021.

Un tirage au sort avec tête de série et répartition des promus sera effectué pour la constitution des poules.

Le début des compétitions de futsal (R1, R2, R1 féminine, vétérans et U17) est prévu le 8 novembre 2020.
Les demi-finales de la coupe de Guyane de la saison 2019-2020 (U17, vétérans et féminine) sont reprogrammées le dimanche 15 novembre 2020.

2. Section sportive de l'arbitrage

LE BUREAU DIRECTEUR

A l'unanimité des participants,

DÉCIDE de poursuivre la section sportive de l'arbitrage pour la saison 2020-2021.

La Commission Régionale de l'Arbitrage est à la recherche de formateurs pour cette saison. Ils interviennent deux fois par semaine auprès des élèves du collège Réeberg NERON.

3. Coupe VYV

LE BUREAU DIRECTEUR

A l'unanimité des participants,

DÉCIDE de programmer les demi-finales retour de la coupe VYV, après le 31 octobre 2020.

4. Coupe de France saison 2020-2021

Vu le courriel de la F.F.F en date du 15/09/2020 annonçant les difficultés de la F.F.F à organiser le déplacement des équipes en Outre-Mer et en France hexagonale dans le cadre de la Coupe de France, Le Président, Marcel BAFAU réaffirme la volonté de la Ligue de Football de la Guyane de participer à la compétition de la Coupe de France pour cette saison sportive.

Plus rien n'étant à l'ordre du jour, le Président déclare la séance close et la lève à 20h36.

Le Secrétaire Général

A. NELSON

Le Président

M. BAFAU